## 8 月度 岐阜 営業所

## 8月度安全衛生協議会の報告です。

本日はお盆の連休明けの作業初日でしたが久しぶりの暑さにも誰も 体調を崩す事無くスタートする事ができました。

この暑さはまだこの先もしばらく続き ますのでしっかりと熱中症対策をして 体調管理お願いします。



お盆休み前に発生した台風7号による被害が心配されましたが幸いにも この地方への直撃は避けられた為、本日時点での被害報告は上がって いません。

しかしまだまだこれから先、何時どこで台風が発生してもおかしくありません ので特にこの期間の施工においては常に強風を意識した施工をお願いします。

山正の今年度がスタートして4ヶ月 が過ぎようとしていますが今の所 無事故無災害が継続出来ています。 冒頭でも話をしましたが、暑い日が 続き、熱中症までいかないまでも 暑さと疲労で集中力が切れてしまう 様な事もあるかと思いますが、それが 事故や怪我に繋がらない様、いつも



と身体の様子が違うなと感じたら一旦手を止めて休憩して下さい。自分の体調 は自分しか分かりませんので各々宜しくお願いします。

次回協議会は 9月 20日です。